



RIMBACH

D'azur à l'écu avec filière d'or palé de quatre pièces d'argent et de gueules soutenu en pointe par un croissant montant d'or et accompagné de cinq étoiles à six rais de même, trois en chef, une à dextre, une à sénestre.

Créées en 1978, ces armoiries s'inspirent de celles qu'on attribue aux Trois Rois, ceux-ci étant les saints patrons de la paroisse (l'église est placée sous le vocable de l'Épiphanie).

Rimbach qui apparaît en 1341 sous la dénomination « Rinspach » a appartenu jusqu'aux traités de Westphalie aux Habsbourg.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12417).

SOURCES : Armoiries des Trois Rois dans *Virgil SOLI's Wappenbüchlein*, Nuremberg, 1555 : Gaspard porte d'azur parsemé d'étoiles d'or, Balthazar d'azur au croissant d'or contourné sénestré d'une étoile également d'or et Melchior d'or au Maure tenant de sa dextre un oriflamme de gueules et de sa sénestre un écu palé de quatre pièces d'argent et de gueules.